
 

会長の時間      朝日会長 

 

会長の時間をいただきます。 

まずは原さん、先日の地区大会ご苦労様でした。こ

の後、卓話にて地区大会のお話をしていただきたいと思

います。よろしくお願いします。 

今日は米山奨学生の崔くんも出席しております。原

さんと崔くんが揃うと、昨年のよかっぺまつりを思い出

します。2 人には、1 日かき氷を作っていただき、売り

上げに協力してもらいました。本当にありがとうござい

ました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 例会後、理事会を開催いたします。理事の方、よろ

しくお願いいたします。 

l 来週のプログラムは公共イメージ委員会の卓話な

のですが、元会員の石川悟先生が卓話に来てくださ

います。 

l 再来週は、日立 JC との合同例会ですので、多くの

方にご出席いただきたいと思います。 

 

 

委員会報告 

 

公共イメージ委員会     石川香会員 

l 先日、須田早苗委員から提案があり、会長の了承も

得まして、クラブの Instagram を開設いたしました。

Facebook は開設しておりますが、利用年齢層の違

う Instagram での発信も効果的かと思います。 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

右 4 ページ、「企業・組織におけるメンタルヘルス

はなぜ大事か」という記事があります。短時間で読

めると思いますので、どうぞお読みください。精神

疾患に関する理解が深まり、参考になると思います。 

 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 19 名 17 名 55.9％ 15 名 100% 5 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 原さん、卓話よろしくお願いいたします！ 

朝日会長 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計  3,000 円 累計額 199,132 円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生例会参加   崔くん 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 近況報告いたします。 

l 4 月 24 日にひたちなか海浜公園でネモフィラを見

てきました。とても綺麗でした。 

l GWには、山形や蔵王の温泉に行ってきました。ま

た、福島の原子力災害伝承館にも行きました。原発

事故について深く学ぶことができました。 

l 先週日曜日には、中里地区で行われた田植え体験を

してきました。初めての体験でした。 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 7年 5月 13日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会 

第2820地区 



卓話 

青少年奉仕委員会        代理：佐藤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 青少年奉仕委員長の髙村さんの代理でお話しさせ

ていただきます。 

l 県北 RAC の原さんは、今年で 3年連続の卓話となり

ます。来年もぜひとのことですので、来年の委員長

さんもどうぞ早めの卓話依頼をお願いします。 

l それでは原さんよろしくお願いいたします。 

 

茨城県北 RAC             原 悠樹様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l こんにちは、茨城県北 RAC の原と申します。今年は

地区の代表も務めさせていただいております。 

l 地区大会もアレンジさせていただき、無事終了いた

しました。 

l まず自己紹介ですが、年齢は 29歳です。趣味は旅

行で、現在 21ヵ国訪問しています。3月にロンド

ンに北まわりで行ったのですが、オーロラを見るこ

とができました。言語化できないほどとても感動し

ました。心が無になりました。 

l 最近は株式投資の勉強もしています。50 年前の内

容の投資の本を読んでいるのですが、本質が変わっ

ておらず、今でも通用するものだと感心しました。 

l ローターアクトに入ったきっかけですが、海外に行 

きたかったからです。最初に入会したのは、足利東 

RAC です。 

l 今年度の県北 RAC の活動報告です。 

l 土浦南 RAC の例会に参加してきました。青少年奉仕

研究会に参加しました。日立南 RC よかっぺまつり

のお手伝いをし、ポリオ募金 100ドルを寄付させて

いただき、財団補助金の申請資格を取得することが

できました。ライラにも参加させていただきました。

第一、第五分区の IMにも参加しました。 

l 5月 10 日に地区大会を開催いたしました。茨城県

北 RAC が主催ということで準備をしました。大会の

1週間前がちょうど GWで、いろいろ進めることが

できてなんとか間に合いました。 

l ここで、地区大会で盛り上がりました、AI が考え

たクイズをしてみたいと思います。 

l ちなみに例として、AI 作成の問題では、「大みか饅

頭はどんな形？」という問いで、正解は「ひょうた

ん型」でした。俵形だと思うのですが、AI はひょ

うたん型としました。 

l その他の問題も今回のように、AI 作成問題は、大

会中も物議を醸したものがありました。しかし、皆

様には楽しんでいただけたようです。 

l ロータリークラブやローターアクトについての問

題も出題し、理解を深めていただきました。 

l クイズは評判が良かったので、今後も続けていきた

いと思います。 

l 最後までご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 7年 5月 20日（火） 【プログラム】卓話 / 公共イメージ委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


